

### **Gómez: “Ciudadanos de Sanlúcar exigirá la culminación de la EDAR y la colaboración entre administraciones”**

El número cuatro de la candidatura de Ciudadanos (C's) de Sanlúcar, Javier Gómez, ha afirmado que “Ciudadanos de Sanlúcar exigirá la culminación de la EDAR y la colaboración entre administraciones”, durante la rueda de prensa en la que ha presentado los proyectos de Medioambiente, Salud y Consumo de la formación.

---

“Somos conscientes de que una de las demandas históricas más importantes de los sanluqueños es el cambio de ubicación de la EDAR”, ha manifestado Gómez, añadiendo que “desde Ciudadanos a nivel local y desde el Parlamento andaluz con nuestros dos parlamentarios Juan Marín y Sergio Romero no dudaremos en exigir a las administraciones competentes que acometan de una vez por todas esta obra para la mejora de la depuración de nuestras aguas”. Gómez también ha destacado algunas de las medidas recogidas en el proyecto de C's Sanlúcar como son: la ampliación de las zonas de recogida de residuos especiales y la mejora del sistema de recogida selectiva de residuos, la reducción de los niveles de contaminación atmosférica incentivando el uso del transporte público, y contaminación acústica actualizando el mapa de ruido de la ciudad y exigiendo una aplicación estricta de las ordenanzas municipales fortaleciendo las medidas de inspección y control.

En lo referente a Salud y consumo el número cuatro de Ciudadanos ha explicado que “pondremos en marcha un Plan de Salud Local, donde se recojan todas las acciones en salud y los talleres y cursos relacionados, como son: campañas de hábitos saludables para los sectores de población juvenil, adultos y personas mayores; un programa de prevención de accidentes para personas mayores en el ámbito doméstico y urbano, así como un programa de sexualidad dirigido a jóvenes”.

“En Ciudadanos (C's) de Sanlúcar estamos convencidos de que los municipios son agentes clave de la salud pública, y por ello desde la Administración Local se deben ejecutar planes integrales de Medioambiente, Salud y Consumo que incidan de forma directa en los hábitos y formas de vida saludables de todos los sanluqueños”, ha concluido Gómez.